

お知らせ掲示板

出展決定
「JECA FAIR 2018」
インテックス大阪
5/23(水)～5/25(金)

LED 作業灯を中心に展
示予定です。足をお
運びの際は、是非弊社ブ
ースにもお立ち寄り下
さい。

JECA FAIR 2018
HPアドレス
<http://jecafair.jp/2018>

第 113 号は、
5 月 20 日発行です。



私的には母の日やこどもの日、ゴールデンウ
イークなど、五月にも行事ごとが多い気が
してなりません。

担当 野呂

運動会・体育祭



運動会のメインといえば「秋」と思い浮かべる方も多いか
もしれませんが、今は五・六月に開催されることも珍しく
ありません。たとえば北海道など、秋の天候が悪いので、
五月下旬～六月上旬の開催が多くなっています。私の住
む地域でも運動会は五月に行います。天候以外にも春の
運動会には様々なメリットがあり、秋は行事が多いので行
事を分散できたり、涼しい時期に練習ができ、受験時期
でないなどがあります。

弊社では色々な研修に社員を参加させています。
初の試みとして社内講師による「クレーム講習」を行い
窓口部署だけではなく、会社全体としてクレームに真摯に
向き合う為に、全社員講習としました。初講師を任せら
れた社員は要点良く、わかりやすく説明できる資料づくり
に奮闘していました。各グループに分かれてのディスカッシ
ョンの題材は実際に直面しているクレームを題材にした事
で、外部講習では得られない非常に実践的で中身の濃い
時間でした。一番の収穫は、講師を任せられた社員の成長
だと思えます。「講師は参加者の 10 倍の知識を持ち合わ
せていなければならない」と言われますが、講師を任せら
れることにより一番勉強し、成長したのもその社員でした。
今後他の題材にて講師を任せられる社員が増えていきま
す。彼らの成長に負けないよう私も日々励んでまいりま
す。



担当 長谷川雄大

はせがわの紅白通信



平成三十年
第一一二号

社内講師



小学生は多忙です



小学校高学年になった娘は、授業数が前学年よ
り大幅に増えました。授業の道徳がはじまり、英語
の時間が増え、クラブ活動もはじまるためです。そ
のため帰宅が四時を過ぎる日がほとんどです。帰宅
後は、漢字の書き取りなどの他に、腕立てなどの運
動をする事まで含まれた宿題をしなくてははいけま
せん。いずれはプログラミングの授業も始まるとのこ
とで、今どきの小学生の忙しさに驚くばかりです。

担当 桂

ノスタルジー



私が好きなラジオ番組にNACK5の

「キラスタ」という音楽番組があり、そこから倅田来
未の「恋のつぼみ」が流れてきました。学生の頃に友
人が良く歌っていたのを覚えています。

カーステレオから流れる間、十年前の学生時代の
酸いも甘いも色々な思い出が脳裏に浮かんできて、
ついノスタルジーに浸ってしまいました。

今では妻と私は仕事と育児に奮闘する毎日で、
一番聞く歌といえば子供と一緒に見ているアンパン
マンのテーマです。数年後アンパンマンのテーマを聞く
と今の奮闘記にノスタルジーを感じるの
かな。

担当 大波



お庭でバーベキュー



「庭でバーベキューでもしようか？」の一言から、
大急ぎで準備を始めます。今までは主人と上の娘
の仕事だった火おこしは、いつの間にか下の娘が手伝
い、上の娘は食材準備を手伝ってくれるようになり
ました。

すごい食欲に、用意した食材はほぼなくなり、残
すは我が家の定番焼き芋を「もう焼けたかなあ」と
わくわくしながら待っている娘達。匂いにつられて吠
えているお隣のワンちゃん達への「おすそ分けまで食
べないでね」と言いながら色気より食い気の娘達の姿
に笑ってしまいます。まだ先になりそうですが、いつ
か恋バナを聴かせてね。

担当 合野